



La Autoridad del Centro Histórico, el Fideicomiso Centro Histórico y la UNESCO organizaron la **reunión de seguimiento del grupo técnico de trabajo sobre Indicadores de Sostenibilidad en sitios urbanos Patrimonio Mundial**, del 2 al 5 de febrero de 2010 en el centro Histórico de la Ciudad de México. En ella se abordó la experiencia que significa el actual proceso de revitalización del Centro Histórico de la Ciudad de México.



De izquierda a derecha, Alfonso de María y Campos, Director General del INAH, Alejandra Moreno Toscano, Autoridad del Centro Histórico de la Ciudad de México, Nuria Sanz, Jefa de Sección de América Latina y el Caribe Centro Patrimonio UNESCO, y Felipe Leal, Secretario de Desarrollo Urbano y Vivienda del Distrito Federal.

Durante cuatro días se contó con la presencia de: Nuria Sanz, representante para América Latina y el Caribe del Centro de Patrimonio Mundial de la UNESCO; especialistas del Instituto Andaluz del Patrimonio Histórico; del Consorcio Santiago de Compostela; INAH; INBA; UNAM; ICOMOS-México; representantes de diversas secretarías y oficinas del Gobierno del Distrito Federal; habitantes del Centro Histórico; la ANCMPPM; representantes de las ciudades de Morelia, Campeche, San Miguel de Allende y Puebla, así como expertos del país. Se expusieron y discutieron diversos temas, tales como: Patrimonio Mundial: Conservación y Desarrollo, Sostenibilidad y Patrimonio Mundial; El Desarrollo Urbano en la Ciudad México; Hacia un Plan de Manejo para el Centro Histórico de México; Patrimonio Mundial, Legislación y Patrimonio en la Ciudad de México; El catálogo de monumentos del Centro Histórico; Ordenación territorial en el Centro Histórico de México; Indicadores para el Centro Histórico de la Ciudad de México; Los retos del repoblamiento del Centro Histórico; Políticas medioambientales; El plan de manejo de Xochimilco; Políticas de participación ciudadana; y Turismo.



El equipo del Instituto Andaluz de Patrimonio Histórico compartió el proyecto “Paisaje Histórico Urbano, Caso de Estudio: Sevilla”, mediante la presentación del desarrollo de los procesos patrimoniales aplicados a esa ciudad andaluza. Por su parte, el representante de Santiago de Compostela compartió la experiencia de esa ciudad a través de la ponencia “Programas para la creación y gestión de infraestructuras y servicios energéticos”



Los dos últimos días se organizaron mesas de discusión y análisis con los temas: Ordenación territorial y planificación urbana y Procesos de Soporte, Diseño de Sistemas de Indicadores.